

学級目標

最後まであきらめずに挑戦する!

- ・先輩方や多くの先生にもたくさん教えていただきながら、全力で頑張っていました。
- ・それそれが頑張ったなあと思いました。
- ・どんなことでも、「最後まであきらめずに挑戦しよう」とするようになりました。
- ・行事では、初めての行事がたくさんありましたけれど、先輩方と協力して行事を進められました。
- ・運動会などで、どうやつたら勝てるかなど、みんなで協力しながら、意見などを出せました。
- ・授業では、分からぬところがあつても、最後まで解き直しをすることができました。
- ・担任の先生にも言われて、家庭



- ・授業では、分からぬところがあつても、最後まで解き直しをすることができました。
- ・担任の先生にも言われて、家庭
- ・授業などで、意見を出したたり、教え合ったり、協力しながらできた
- ・来年、新一年生が入ってくるので、見本になるような

先輩方や多くの先生にもたくさん教えていただきながら、全力で頑張っていました。それそれが頑張ったなあと思いました。

・どんなことでも、「最後まであきらめずに挑戦しよう」とするようになりました。

・行事では、初めての行事がたくさんありましたけれど、先輩方と協力して行事を進められました。

・運動会などで、どうやつたら勝てるかなど、みんなで協力しながら、意見などを出せました。

授業では、分からぬところがあつても、最後まで解き直しをすることできました。

・どんなことでも、「最後まであきらめずに挑戦しよう」とするようになりました。

・行事では、初めての行事がたくさんありましたけれど、先輩方と協力して行事を進められました。

・運動会などで、どうやつたら勝てるかなど、みんなで協力しながら、意見などを出せました。

三学期はラストスペードで最後まであきらめない!

1年生の学級はたくさん盛り上がって成長しました。

・どんなときにも協力して、次のことを行なうことを進めたこと。

・みんなで協力して、学級の係活動を行うことができたこと。

・自分から積極的に行動する部分が足りないから、三学期からは周りを見て積極的に行動する。

・話し合いなどの色々な場面で、意見をたくさん出せるようになる。



新聞スクランプで読む・考える・書く

上浦幌中学校では、毎日たくさんの新聞が来ています。それを使って、国語の時間に【今日のニュース】を発表しています。

そして、夏休みには、十勝を中心テーマを考え、新聞スクランプをしました。先輩方の作品を参考にさせてもらいながら、個人で記事を選び、切り抜いて張ったり、要約や感想を書きました。要約するときには、記事に線も引きましたが、とても難しかったです。

冬休みはテーマが自由なので、休み前に記事を探し、休み中にまとめます。(結愛)



私たちの学級目標は、「最後まであきらめずに挑戦する」です。この目標を達成するために、個人目標も立てながら、中学1年生をスタートさせました。

二学期までの成果

学習をたくさん出すことができたこと。

たこと。

いつも明るく、元気よくあいさつや返事をする人が増えたこと。

たこと。

一学期・二学期と頑張ってきましたが、まだまだの所もあります。

三学期

が成長しました。

一学期や二学期は

分から

だの題名は、「即挑戦」とい

う意味があります。自分

ら進んで挑戦してみる、最

後まであきらめずに挑戦を

するなどの意味があります。

一学期や二学期は

分から

ないことがあっても先輩に聞いてみたりしながら、あきらめずに何でも挑戦することができます。

三学期は

一年生のラスト

なことで、学級通信で書いてくれていることを大切にしながら、最後までやりきりたいです。(結愛)

一年生の挑戦



浦幌町立上浦幌中学校 1学年



文化祭も最後まで頑張った!

『Just do it』

学級通信



1学年学級通信

